



Das Unternehmen

Geschäftsführer Torsten Schmidt mit seinem 2005 verstorbenen Vater Hans-G. Schmidt



Auf eine mehr als 85-jährige Tradition als Familienunternehmen blickt die Firma Hans C. Schmidt u. Sohn zurück, die 1925 als Handelsgeschäft für Maschinen und Geräte und Ladenausrüstungen gegründet wurde. War zunächst noch das Hauptaugenmerk auf die in Bremen zahlreich vertretene Kaffeeindustrie gerichtet, kamen schon bald auch zahlreiche andere Branchen dazu.

Heute bietet das Unternehmen eine Vielzahl von Maschinen und Geräten an, die für den Einsatz in der Lebensmittel-, Chemie- und Kunststoffindustrie bestimmt sind.

Es handelt sich meistens um Großgeräte, deren Einsatzmöglichkeiten umfangreich sind: Reinigen, beschicken, fördern, transportieren, lagern, rütteln, dosieren, mischen, trocknen, wiegen, mahlen, verpacken und sortieren - es gibt wenige Problemstellungen, für die Schmidt u. Sohn keine Spezialmaschine liefern kann, da auch Vertretungen namhafter deutscher und europäischer Hersteller das Lieferprogramm vervollständigen.

More than 85 years old is the family business of Hans C. Schmidt u. Sohn, which was founded in 1925 as a company trading in machinery and equipment and shop fitments. The company originally focused on the large number of coffee importing businesses situated in Bremen, but many other branches were added quickly. Today the company supplies a wide variety of machines and equipment for the food, chemical and plastics industry. Most of these are large units serving a variety of uses: cleaning, feeding, conveying, transporting, storing, shaking, metering, mixing, drying, weighing, grinding, packing or sorting – there are few fields for which Schmidt u. Sohn does not have the right solution, as the company also holds agencies for well-known German and European producers.

Einer der wichtigsten Programmpunkte ist der Bereich der Metallseparation und -detektion. Hier vertritt die Firma einen bayerischen Hersteller, der für nahezu jeden Bedarfsfall einen Metallseparator oder -detektor anbietet. Ob in der Lebensmittelindustrie die fertig verpackten Produkte kontrolliert oder im Wareneingang Schüttgüter gereinigt werden müssen, S+S hat immer das passende Gerät im Programm. Vervollständigt wird dieser Bereich durch ein großes Angebot an Magneten und Magnetsystemen sowie Röntgendetektoren der neuesten Generation.

One of the most important supply activities of Schmidt u. Sohn is metal separation and metal detection. In this field the company is agent for a Bavarian manufacturer which has the right metal separator and detector for almost any use. Where ready packaged food products must be inspected or incoming bulk consignments cleaned, S+S always can supply the right machine. Complementing the range of products are magnets and magnet systems and X-Ray Scanners of the newest generation.

Auch gehören Trommel- und Taumelmischmaschinen zum Einfärben von Granulaten zum Lieferprogramm. Das Sortiment des französischen Herstellers Lazareth umfasst ebenfalls Mischmaschinen bis zu einer Standardgröße von 10 m³ aber auch Labormischer, Schneckenförderer und Dosiergeräte.

Mixing drums and tumble-mixers are available for mixing plastic pellets and all other similar media. The range of the French manufacturer Lazareth also includes mixing machines up to a standard size of 10 m³, in addition to laboratory mixers, worm conveyors and metering equipment.

Ebenfalls Granulate, Körner und Pulver fördert der Vakuumsauger DA CAPO. Durch bequem zu verlegende, flexible Schläuche werden alle rieselfähigen Güter bis zu 15 m weit und 10 m hoch zu Spritzgießmaschinen, Mühlen, Waagen und Behältern transportiert. Flexible Förderspiralen und Schneckenförderer gehören genauso zum Lieferprogramm wie Förderbänder, Kettenförderer und Vibrationsfördersysteme und Rütteltische.

Pellets, granules and powders are also conveyed by the DA CAPO vacuum suction machine. Easy to move flexible hoses ensure that free-flowing material is transported over distances up to 15 m and 10 m high to feed injection moulding machines, grinders, weighing machines and tanks. Flexible spiral conveyors and worm conveyors are on the supply range as well as belt conveyors, trough feeders and vibratory tables and packers.

Von großer Bedeutung ist nach wie vor das umfangreiche Angebot an Kaffeemühlen für Spezialgeschäfte, Coffee-Shops, Hotels und für den industriellen Einsatz. Darüber hinaus werden auch Mühlen für Getreide, Gewürze, Leinsaat, Mohn sowie Reiben für Nüsse und Käse geliefert.

Central to the product range of the company remain coffee grinders for specialised stores, coffee shops, hotels and for industrial use. In addition to these, grinders for cereals, spices, linseed, poppy and graters for nuts and cheese are also supplied. Central to the product range of the company remain coffee grinders for specialised stores, coffee shops, hotels and for industrial use. In addition to these, grinders for cereals, spices, linseed, poppy and graters for nuts and cheese are also supplied.

Für Waagen und Wiegesysteme hat sich die Firma weit über die Grenzen Bremens hinaus seit langem einen guten Namen als kompetenter Lieferant und Servicepartner gemacht. Ob es um eine Laborwaage, preisrechnende Ladenwaage, Paletten- oder Kranwaage geht, es gibt kein Wägesystem, das Schmidt u. Sohn nicht liefern kann; egal ob der Wägebereich bis 100 g oder 100 t reichen soll.

Schmidt u. Sohn is well known as a supplier and reliable service source of balances and weighing systems far beyond Bremen. Laboratory balances, price-calculating shop balances, pallet or crane scales - there is no weighing system Schmidt u. Sohn cannot supply, whether for 100 g or 100 tons.

Firmengebäude Schmidt u. Sohn

